

Nachtstudio: Kleinkunst in Ostfildern startet in die aktuelle Saison

Bekannte Künstler und Newcomer



Die Lichtprojektion An der Halle lässt so manche Veranstaltung erstrahlen.

Foto: Schlipf

Am Freitag, 28. September, startet die Kleinkunst in Ostfildern in die neue Saison. Bekannte Künstler, aber auch interessante Newcomer sollen das Publikum begeistern.

Seit 25 Jahren garantiert das Nachtstudio im Theater An der Halle in Nellingen grandiose Abende mit bekannten Künstlern und Newcomern der Szene. Wer im Renitenztheater auftritt, war zuvor im Nachtstudio zu Gast und auch, wer es schon ins Fernsehen geschafft hat, kommt immer wieder gerne in das Theater An der Halle. Die kommende Saison eröffnet die Klavier-kabarettistin Tina Häussermann, die sich in ihrem aktuellen Programm „Futschikato“ ihre eigenen Gedanken zum Zeitgeist macht. Ein weiteres Highlight folgt am Sonntag, 21. Oktober. Die Autorin und Moderatorin Thea Dorn und die Technik- und Medienphilosophin Janina Loh diskutieren bei einem Brunch im Stadthaus die Entwicklung von Titelsünden. ~~Reservierung unter www.reservix.de oder im Servicecenter im Stadthaus, Scharnhäuser Park, Gerhard-Koch-Straße 1, in der Volkshochschule An der Halle, Nellingen, Esslinger Straße 26, oder in der Stadtbücherei im KuBinO, Nellingen, in den Anlagen 6, erhältlich. Bis zum 27. September sind im Kulturbüro, Nellingen, Klosterhof 4, noch Abonnements erhältlich.~~

Selbsterzeugter Apfelsaft für mehr Sicherheit beim Spielen

Der Marktplatz der guten Geschäfte sorgt für gute Vereinbarungen – manchmal auch zwischen Partnern, die normalerweise nicht so viel gemeinsam haben, wie aktuell zwischen der evangelischen Kirchengemeinde Nellingen und den Firmen Steigerwald Wohnbau GmbH und Co. KG sowie der Firma Hänchen.

Die Firma Steigerwald lieferte zwei Kubikmeter Rindenmulch als Fallschutz, der unter die Balanciergeräte im Garten des Olgakindergartens kommt. Als Gegenleistung erhielt das Unternehmen selbsterzeugten Apfelsaft. Auszubildende der Firma Hänchen erstellten gemeinsam mit ihrem Ausbildungsleiter ein neues Gerätehaus im Olgakindergarten. Im Gegenzug wurden sie zu einer Führung mit Pfarrer Hans-Ulrich Winkler in den Klosterhof mit Besteigung des Kirchturms der St.-Blasius-Kirche und einer Verköstigung eingeladen.

Bei der dritten Vereinbarung, die beim diesjährigen Marktplatz abgeschlossen wurde, unterstützen Mitarbeiter des Hauses für Kinder Scharnhäusen die Kirchengemeinde

bei der diesjährigen Apfelsaftaktion. Dafür werden sie ebenfalls demnächst durch die evangelische Kirche und den Klosterhof geführt werden. red



Das neue Gerätehaus nimmt nach und nach Gestalt an.

Foto: Schöniger

STADT

RUNDSCHAU



Amtsblatt der Großen Kreisstadt Ostfildern · Nummer 37 · 13. September 2018

www.ostfildern.de · Diese Ausgabe erscheint auch online

Mit der Bildungsprämie Kosten für berufliche Weiterbildung sparen

Neues Programmheft ab sofort erhältlich

Die Volkshochschule (VHS) Ostfildern hat ihr neues Programmheft vorgelegt. Neben den bewährten Angeboten bietet die VHS künftig auch Beratungen für die berufliche Weiterbildung an.

Berufliche Weiterbildungen sind oft teuer. Doch davon sollte sich niemand abhalten lassen. Mit Zuschüssen zum Englischkurs oder für ein EDV-Seminar unterstützt die Bildungsprämie erwerbstätige Bildungshungrige – auch Altersrentner und Pensionäre – beim Lernen für den Job. Wer die Förderbedingungen erfüllt, kann bis zu 500 Euro erhalten. „Seit einigen Monaten ist die VHS Ostfildern vom Bundesbildungsministerium als Beratungsstelle für die Bildungsprämie akkreditiert“, berichtet die Leiterin der VHS, Irene Baum. Bei einem Beratungstermin könnten sich Weiterbildungswillige den Gutschein für eine Bildungsprämie sichern. Begleitend dazu wird auch die kostenfreie Weiterbildungsberatung fortgesetzt. Im Umfang von bis zu drei Stunden werden Kompetenzen analysiert und berufliche Perspektiven geklärt.

Neben dem Programmheft, das soeben erschienen ist, informiert die VHS nun auch mit einem regelmäßigen Newsletter über neue Bildungsvorhaben oder Last-Minute-Angebote. Wer sich für den Newsletter anmeldet, erhält unter anderem einen Rabatt in Höhe von 10 Prozent an der VHS unter dem Logo „VHespresso“ Veranstaltungen für Kleingruppen mit einer Durchführungsgarantie ab zwei beziehungsweise drei Personen. Zu den Themen gehören zum Beispiel Sprachen, Rhetorik, EDV, Buchhaltung, Konfliktbewältigung und Philosophie.

Auch das aktuelle Programm der VHS bietet wieder einige Höhepunkte. Die kos-

tenlose Sprachlernberatung lädt am Freitag, 14. September, um 17 Uhr ein, sich über das Sprachangebot zu informieren und sich gleichzeitig einstufen zu lassen. Am Montag, 17. September, wird die Ausstellung „Make Fruit Fair“ in Kooperation mit dem Verein Eine Welt Ostfildern und dem Landfrauenverband eröffnet. Am Samstag, 6. Oktober,

Oktober, auf eine ganz persönliche „Schatzsuche“. Eine lange Tradition hat die Fahrt zur Frankfurter Buchmesse, die ebenfalls am 13. Oktober stattfindet. Die Akteure des Dialogtheaters Stuttgart beschäftigen sich in dem Theaterstück „Ankommen – und dann?“ am Samstag, 20. Oktober, mit dem Thema Integration.

Im Rahmen des Produktionskunst-Festivals „Drehmoment“ widmet sich ein philosophischer Brunch am Sonntag, 21. Oktober, den Themen Mensch und Roboter. Moderiert wird diese Veranstaltung von der Schriftstellerin Thea Dorn und der Philosophin Janina Loh. Im Vorfeld der Ausstellung zur Nachhaltigkeit im Dezember setzt sich ein philosophischer Vortrag am Donnerstag, 25. Oktober, mit der Agenda 2030 und den 17 Nachhaltigkeitszielen auseinander.

Den besonderen Genuss barocker Essgewohnheiten bei Hofe verspricht ein Ausflug in die Speisemeisterei Schloss Hohenheim am Freitag, 9. November. Als Einstimmung auf die Weihnachtszeit findet am Freitag, 30. November, das Christmas Concert mit Liedern in englischer Sprache und Harfenbegleitung statt. Anlässlich des Jubiläums 25 Jahre VHS-Sprachschule gibt es am 1. Februar 2019 einen Abend mit Schnupperkursen, Musik, Tanz und internationalen Spezialitäten. Gemeinsam mit den benachbarten Volkshochschulen

Volkshochschule Ostfildern
und Treffpunkte in den Stadtteilen 2 | 2018



Programm September 2018 bis Februar 2019



Das Titelblatt des neuen Programms Grafik: Scheurenbrand

startet der mit Mitteln der Kulturregion geförderte Kurs „Wir bauen eine VR-Brille“. Eine Führung im 360-Grad-Panorama im Gasometer in Pforzheim entführt die Besucher am Freitag, 12. Oktober, in das römische Zeitalter.

Das inklusive Angebot „Meine Stärken und Talente“ begibt sich am Samstag, 13.

Das Programmheft wird seit Ende Februar in den Verkaufsstellen der VHS Ostfildern, Nilsgerst, Feslinger Straße 26, Telefon 0711 3404-800, E-Mail volkshochschule@ostfildern.de, oder unter www.vhs-ostfildern.de erhältlich. Beratungstermine zur Bildungsprämie können unter Telefon 0711 3404-805 vereinbart werden.